
Dringliche Interpellation Susanne Schneller Marti

Ich ersuche den Gemeinderat um Auskunft über den Stand der

Konzessionserteilung zur Seewassernutzung.

Begründung: Der Stadtrat hatte vor längerer Zeit einen Kredit über
325000 Franken gesprochen, um eine Kostenschätzung der
gebührenfinanzierten Werkleitungen im Bereich Agglolac zu erstellen. Im
Energierichtplan war vorgesehen, dass die Stadt Nidau prüfen muss, ob
Nidau West an die Seewassernutzung im Bereich Agglolac angeschlossen
werden kann. Das Projekt wurde gemeinsam mit dem ESB ausgearbeitet
und dem Kanton wurde im August 2017 ein Konzessionsgesuch gestellt.
Die Bearbeitung des Gesuchs sollte nach Aussage des damaligen
Gemeinderats Florian Hitz etwa 4 Monate beanspruchen. Der Stadtrat
hatte dafür im September 2017 einen Kredit von 330000 Franken
bewilligt.

Nidau, den 13.9.2018
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Susanne Schneiter Marti (FDP)
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